

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian dengan didasarkan data-data yang berhasil penulis kumpulkan dan analisis sebagaimana pembahasan pada bab-bab yang sebelumnya, maka dapat disimpulkan bahwa strategi kepala madrasah dalam meningkatkan mutu lulusan di MTS. Ma'arif Pengempon, Sruweng bahwa jenis strategi yang digunakan kepala madrasah dalam meningkatkan mutu lulusan adalah jenis strategi intensif yang mana dilakukan dengan memfungsikan dan mengembangkan sumber daya yang madrasah miliki dengan menggunakan strategi yang telah ditetapkan. Tingkatan strateginya yaitu strategi fungsional yang mana setiap bagian-bagian memiliki tanggungjawabnya tersendiri. Strategi kepala madrasah juga disertai dengan tiga tahap yaitu:

Tahap formulasi, strategi kepala madrasah MTs. Ma'arif Pengempon dalam meningkatkan mutu lulusan pada tahap ini meliputi: 1) pembuatan misi yaitu meningkatkan nilai standar kelulusan dan kriteria ketuntasan minimal serta kelulusan peserta didik dengan ketentuan perilaku atau sikap. 2) mengidentifikasi faktor eksternal dan internal madrasah. 3) pembuatan strategi yang diterapkan untuk tiga pihak yaitu, peserta didik dengan penambahan materi les, penambahan tugas, penampungan atau bimbingan untuk peserta didik yang lemah dan pemberian materi esensial ujian madrasah. Pihak guru yaitu bimtek atau pelatihan pengajaran materi esensial

pengerjaan dan pembagian kisi-kisi ujian sumber referensi dan pengembangan inovasi. Sedangkan untuk sarana dan prasarana yaitu penambahan sarana media pembelajaran pada setiap semester.

Tahap implementasi, kepala madrasah MTs Ma'arif Pengempon dalam meningkatkan mutu lulusan pada tahap ini meliputi: 1) membentuk koordinator dan penanggungjawab dalam setiap program madrasah. 2) mengelola kebijakan dari strategi yang telah diputuskan yaitu untuk peserta didik penambahan materi les, penambahan tugas, bimbingan untuk yang lemah, pemberian materi esensial ujian madrasah, dan pengarahan melanjutkan peserta didik setelah kelulusan. Untuk guru penggunaan buku pembelajaran, pengayaan sumber referensi, pengembangan inovasi, bimtek. Dan untuk sarana prasarana dilakukan penambahan jumlah sarana media pembelajaran disetiap satu semester. 3) penggunaan dan pemanfaatan sistem informasi komputer untuk ujian madrasah, koreksi guru, dan pembelajaran TIK. 4) pengarahan dan pengurusan peserta didik dalam melanjutkan kejenjang selanjutnya.

Tahap evaluasi, kepala madrasah MTs. Ma'arif Pengempon dalam meningkatkan mutu lulusan pada tahap ini meliputi: 1) laporan pertanggungjawaban. 2) memunculkan evaluasi atau penilaian di setiap agenda rapat. 3) pengarsipan soal-soal ujian. 4)pendataan peserta didik melanjutkan.

B. Saran-saran

Dengan tidak mengurangi rasa hormat dan bukan bermaksud menggurui, penulis akan memberikan beberapa masukan terkait dengan strategi kepala madrasah dalam meningkatkan mutu lulusan di MTs. Ma'arif Pengempon, Sruweng yaitu bagi kepala madrasah alangkah baiknya diadakan rapat khusus evaluasi agar mampu menilai secara jelas dan tertata seberapa besar keberhasilan strategi yang digunakan dan pengelolaan yang dijalankan sesuai rencana. Bagi guru agar lebih bijak dalam menjalankan prosedur yang telah kepala madrasah buat agar dapat meningkatkan mutu lulusan. Dan bagi peserta didik, agar lebih giat belajar guna mendapatkan nilai tinggi, berprestasi, dan dapat menjadi lulusan yang bermutu dan berpotensi.

C. Kata Penutup

Alhamdulillahirobbil'alaimin, puji syukur kepada Allah SWT. Yang telah memberikan kesempatan kepada penulis sehingga penulis dapat menyusun dan menyelesaikan penulisan ini. Sholawat serta salam semoga tetap tercurahkan kepada junjungan kita Nabi Agung Muhammad, SAW. Keluarga dan sahabatnya, semoga kita tergolong ummatnya yang diberikan syafa'at, *Aamiin*.

Penulis merasa bahwa dalam penulisan ini masih terdapat kekurangan, sehingga saran dan kritik yang membangun tetap penulis harapkan sebagai langkah perbaikan untuk kita semua.

Ucapan terimakasih penulis sampaikan kepada semua pihak yang membantu, memberikan masukan, dan memotivasi dalam penulisan ini. Semoga Allah SWT memberikan pahala yang berlimbah, Aamiin. Penulis sangat berharap semoga tulisan ini dapat bermanfaat bagi penulis dan pembaca yang budiman. Semoga Allah meridloi kita semua, *Aamiin*.